

07.04.2019 - 13:25 Uhr

## Roland Kaiser begeisterte beim Open Air in Nauders - /- ANHÄNGE



Nauders (ots) -

Nicht nur seine Karriere befindet sich derzeit auf einem absoluten Höhepunkt - auch der Megastar selbst hat sich in luftige Höhe in das Skigebiet von Nauders begeben. In der einzigartigen Location auf 2.200 Metern startete er seine Open-Air-Konzertsaison. Dort wo sich sonst Skifahrer genussvoll über die Pisten bewegen, feierten rund 4.000 Besucher zu den großen Hits aus der Welt des Schlagers.

Am 6. April trat der Gentleman des deutschen Schlagers auf der Schnee Bühne in Nauders am Reschenpass vor eindrucksvoller Bergkulisse auf und begeisterte tausende Fans. Ein Open Air der Superklasse war angekündigt und von der einmaligen alpinen Landschaft bis zum zündenden Hitfeuerwerk, haben sich die Erwartungen voll erfüllt. Der sympathische Sänger verstand es perfekt, sein Publikum musikalisch und menschlich zu berühren.

### UNVERGESSLICHE HITS AUS VIER JAHRZEHNEN

Ab 13.00 Uhr beeindruckte Roland Kaiser auf der spektakulären Bühne am Bergkastel mit fantastischer neunköpfiger Band in einer 90-minütigen Live-Show. Der Megastar tauschte Anzug gegen Anorak und Konzerthalle gegen Alpenpanorama. Eine Reise durch die letzten vier Jahrzehnte erinnerte an die enormen Erfolge, die den Ausnahmekünstler zurecht zum Giganten der Schlagerszene machten. Begeistert stimmte das Publikum in die heiß ersehnten Ohrwürmer ein und begleitete den Star durch unvergessliche Hits, die sich über all die Jahre frisch und zeitlos hielten. Mit den Nummern aus seiner neuen CD "Alles oder Dich", die im März erschien, eroberte der Star die Zuhörer erneut mit einem kraftvollen und authentischen Statement, dass dem Schlager Anspruch und Zeitgeist verleiht. Zahlreiche Schlagerfreunde aus den Nachbarländern waren nach Nauders angereist, um ihr Idol hautnah zu erleben und das entspannte Open-Air-Feeling inmitten der schneebedeckten Gipfel zu genießen.

### STARKER AUFTRITT VOR EINDRUCKSVOLLER KULISSE

Die Bedingungen hätten für Schlagerliebhaber und Freunde des gepflegten Frühlingsskilaufs kaum besser sein können. Die Landschaft rund um die Bühne zeigte sich winterlich, die Pisten bestens präpariert und Roland Kaiser und seine Musiker boten eine atmosphärisch und musikalisch starke Show. Faszinierend sympathisch und publikumsnah bewies der Sänger, in Nauders von zahlreichen Fans umjubelt, was seine Live-Auftritte seit Jahrzehnten zum einzigartigen, stimmungsvollen Erlebnis macht. Roland Kaiser schätzt Nauders spürbar als persönliches Urlaubsziel und die Verbundenheit zum Ort wurde durch das Konzert gekrönt. Vor 24 Jahren hat der Sänger Nauders entdeckt: "Es war Liebe auf den ersten Blick." Der Ort und die Menschen sind ihm ans Herz gewachsen, enge Freundschaften haben sich gebildet und Nauders ist zum geliebten und vertrauten Winterquartier geworden, das regelmäßig besucht wird. "Wir werden immer wieder kommen!", betonte der Star. Mit dem Auftritt am Bergkastel ging für Kaiser ein langgehegter Wunsch in Erfüllung.

## MUSIKALISCHE IMPULSE IM SKIGEBIET

Die Verantwortlichen der Veranstaltung, die von den Bergbahnen Nauders in Kooperation mit dem TVB Tiroler Oberland organisiert wurde, hießen Roland Kaiser herzlich willkommen. Manfred Wolf, Vorstand Nauderer Bergbahnen, sieht das Skigebiet als perfekte Location für musikalische Events. "Wir haben in den letzten Jahren wichtige Erfahrungen gesammelt und mit stimmungsvollen Veranstaltungen gepunktet. Mit einer Legende wie Roland Kaiser toppen wir das und setzen ein absolutes Konzerthighlight im Zeitraum des Frühjahrsskilaufs. Mit der imposanten Bergwelt im Hintergrund und einer Schnee Bühne auf 2.200 Metern Höhe bieten wir einen beeindruckenden Rahmen für einen besonderen Star. Wir vermitteln dem Publikum vor Ort und weit über Nauders hinaus Bilder, die einen Eindruck von der Schönheit und den vielen Möglichkeiten unseres Skigebietes zeigen." Helmut Wolf, Vorstand TVB Tiroler Oberland, misst dem Open Air große touristische Bedeutung bei. "Wir präsentieren Nauders sportlich und modern. Dazu gehören neben den landschaftlichen Vorzügen, den sportlichen Optionen auch Freizeitmöglichkeiten im Unterhaltungssektor. Musikalische und kulturelle Impulse liegen uns am Herzen und mit der Kooperation mit Roland Kaiser erreichen wir die Aufmerksamkeit einer breitgefächerten Zielgruppe. Schlagermusik erlebt derzeit ein Hoch und ist beliebt bei einem Publikum, das sich über den gesamten deutschsprachigen Raum verteilt. Roland Kaiser ist einer der stärksten Vertreter dieses Genres. Mit diesem Mega-Konzert erzielen wir eine Vielzahl positiver Effekte, die sich auf Tourismus und Wirtschaft auswirken und unsere Bekanntheit steigern. Bürgermeister Helmut Spöttl sieht in den musikalischen Akzenten, die Nauders seit Jahren auch im Bereich der Musikevents setzt, eine Belebung für die Region. "Der Bezug, den Roland Kaiser zum Ort hat, ist natürlich ein Umstand, den wir gerne für uns als besonderen Status einnehmen", ergänzt der Bürgermeister. Die enorme Bekanntheit des Sängers trägt maßgeblich dazu bei, dass Nauders als einzigartiger Schauplatz für das Open Air, facettenreich und bestmöglich wahrgenommen wird.

Veranstalter und Bürgermeister überreichten Roland Kaiser vor dem Konzert einen Rucksack, der die Einladung für eine "Bergtournee in Nauders" enthielt. Da sich der Sänger im Jahr 2020 auf großer Tournee befindet und seine Karriere von Höhepunkt zu Höhepunkt steuert, schenken ihm die Veranstalter für seinen nächsten Naudersbesuch einen Tourabstecher in alpine Höhen und eine entspannte und genussvolle "Tournee" durch die herrliche Berglandschaft rund um Nauders.

[Download u Einbindungsdetails VIDEO hier](#)

[Weitere Footage-Material zum Download Zu den Videos](#)

Kontakt:

Nauders Tourismus  
Tourismusverband Tiroler Oberland  
Dr. Tschiggfrey-Straße 66  
A-6543 Nauders  
T +43 50225 400  
F +43 50225 410  
[office@nauders.com](mailto:office@nauders.com)  
[www.nauders.com](http://www.nauders.com)

### Medieninhalte



*BILD zu OTS - Die Location am Bergkastel beeindruckt durch die einzigartige alpine Kulisse.*



*BILD zu OTS - Seit 24 Jahren verbringt Roland Kaiser in Nauders seine Urlaube. Mit dem Konzert hat sich für ihn ein langgehegter Wunsch erfüllt.*



BILD zu OTS - Vor dem Konzert schenken die Organisatoren Roland Kaiser einen Rucksack, der die Einladung für eine gemeinsame „Bergtournee in Nauders“ – eine geplante Genusswanderung für 2020 enthielt. v.l.n.r.: Helmut Spöttl, BGM Nauders, Manfred Wolf, Vorstand Bergbahnen Nauders, Roland Kaiser, Helmut Wolf, Vorstand TVB Tiroler Oberland.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100067508/100826723> abgerufen werden.